



FONDOS I3D

36 proyectos fueron seleccionados tras exitosa convocatoria realizada por la Dirección de Docencia

La participación en esta iniciativa de la DirDoc apunta a la amplitud alrededor de los tres campus de la universidad, teniendo presencia con 28 proyectos en Concepción, cinco en Los Ángeles y uno en Chillán.

NOTICIAS UDEC
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: NOTICIAS UDEC

El proceso de evaluación de proyectos de los Fondos I3D de la Dirección de Docencia concluyó tras una alta participación en su convocatoria 2025. Luego de finalizar la revisión de los 58 proyectos que postularon este año, el comité evaluador determinó la selección de 36 propuestas de innovación educativa que buscarán generar nuevas formas de abordar la docencia de la Universidad de Concepción.

Los Fondos I3D, dentro de los que se encuentran los Colabora.doc e Inicia.doc, consisten en el financiamiento de proyectos de innovación pedagógica, vía fondos concursables, acompañados de una estrategia de reconocimiento, valoración y transferencia de las ideas adjudicadas. El primero financia iniciativas de alta complejidad, mientras que el segundo lo hace con ideas incipientes, teniendo ambos fondos distintos montos de financiamiento.

De las 36 propuestas que resultaron adjudicadas, 19 son proyectos Colabora, mientras que los otros 17 son Inicia. Otros datos de interés de la convocatoria 2025 de los Fondos I3D es que 13 facultades obtuvieron adjudicación de sus proyectos. La participación en esta iniciativa de la DirDoc apunta a la amplitud alrededor de los tres campus de la Universidad, teniendo presencia con 28 proyectos en Concepción, cinco en Los Ángeles y uno en Chillán.

“Nos llena de satisfacción saber que 124 docentes serán parte activa de estas iniciativas, lo que da cuenta de un ecosistema universitario dinámico, innovador y profundamente comprometido con la investigación, el desarrollo y la docencia de excelencia. Este logro refuerza la proyección de la UdeC como una institución líder a



nivel nacional y reafirma nuestra misión de contribuir al desarrollo del conocimiento y al bienestar de la sociedad desde todas nuestras sedes”, comentó la directora de la Dirección de Docencia, Dra. Carolyn Fernández Branada.

“Animamos a las y los docentes a asumir este desafío con entusiasmo, creatividad y espíritu de trabajo en equipo. Sabemos que el camino traerá aprendizajes valiosos y resultados que beneficiarán tanto a nuestras y nuestros

estudiantes como al entorno académico en su conjunto”, añadió la directora.

Seleccionados

Dentro de los proyectos seleccionados destacan la variedad de disciplinas y recursos con los que buscan impactar, desde la utilización de técnicas como la gamificación, la realidad virtual, la realidad aumentada, el uso de impresión 3D, hasta iniciativas que incluyen ajustes metodológicos en

De las 36 propuestas que resultaron adjudicadas, 19 son proyectos Colabora, mientras que los otros 17 son Inicia.

asignaturas críticas, telecolaboración virtual, inclusión deportiva de personas con discapacidad, entre otras iniciativas.

Próximamente se llevará a cabo la Ceremonia de Adjudicación de los Fondos I3D, en el cual las y los docentes podrán reunirse con el fin de compartir sus conocimientos de cara al inicio del trabajo de sus proyectos.

Revisa el listado de proyectos adjudicados en los sitios de Colabora.DOC e Inicia.DOC

124

docentes serán parte activa de estas iniciativas, lo que da cuenta de un ecosistema universitario dinámico, innovador y profundamente comprometido con la investigación.